
 

４月１２日（金）の父母と先生の会総会で，今年度の PTA活動について承認されました。そこで，総

会での提案に基づいて，今年度から新たな体制となる各専門部についてご説明します。 

 

昨年度までの各専門部 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ これからの各専門部の活動計画は，常任委員が確定した後の第 1 回常任委員会で立案します。昨年度まで行ってい

た各専門部の活動の期間や頻度等については，総会の議案書をご参照ください。 

  次ページに，これからの各専門部の活動に関するおおまかな説明を掲載しています。 

 

 

これからの各専門部 

・各専門部の活動内容を整理 

・常任委員だけに活動が集中しすぎないように 

・サポートスタッフ全体で活動できる場 

を増やし 

・毎回とは言わず， 

無理せずに活動に参加していく体制を目指す 



すくすく安全部 

昨年度まで生活部が行っていた活動のうち，児童の安全な登下校

の環境を守る活動が主となります。 

そのうちの登下校指導では，登校時間帯または下校時間帯に合わ

せて，小学校門から産業道路付近までの通学路，中学校門付近の通

学路に立ち，児童を見守るとともに，必要に応じて安全のための声

かけ等を行っていました。 

 
 

いきいき交流部 

 

 昨年度まで学級活動部が行っていた親子活動や茶話会の実施と，

企画部が行っていた PTA 研修会，講演会等の開催に係る活動が主と

なります。 

 これらのうち，親子活動及び茶話会は，各学年で年１回実施して

いました。また PTA 研修会等（近年ではインターネットや SNS 等

の安全な利用に関する研修，子供への言葉かけに関する研修）は，近

年は毎年秋頃に実施していました。 

 

きらきら販売部 

昨年度まで企画部が行っていた附属小グッズの企画及び販売

と，学級活動部が行っていた制服バザーの開催に係る活動が主と

なります。 

附属小グッズ販売は年 3 回程度，制服バザーは桐の子祭りや新

1 年生入学説明会に合わせて行っていました。 

販売収益は，学校環境整備などに充てています。  

 

わくわく図書部 

 

今年度，新設の専門部です。昨年度まで生活部が行っていた図書

整備と，読み聞かせボランティアに協力をいただいていた子供たち

への読み聞かせに係る活動が主となります。 

図書整備（メディアルームとプレイルームの本棚の整理，本のカ

バーかけ・修復，蔵書する図書のバーコード入力及びラベル貼付）

は年 2～3 回程度行っていました。読み聞かせについては各学年で

1 か月に 1～2 回行っていました。 

 

ぴかぴか環境部 

昨年度まで生活部が行っていたスポーツ祭前草取りや研究

大会前校舎内清掃，学級活動部が行っていた花壇整備のサポー

トが主となります。スポーツ祭前草取りや研究大会前校舎内清

掃は，サポートスタッフに参加を呼びかけて行っていました。

花壇整備については，各学年に 1 回参加を呼びかけ，敷地内の

花壇を整備していました。  

 

 


